

校長室だより

第32号 令和8年2月17日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



ウインタースクールへ行きました

2月10日（火）～12日（木）の3日間、5年生は新潟県魚沼市へウインタースクールに出かけました。出発前には吹雪がひどいという情報だったため、バスに非常食や水を積み込みましたが、幸運にも寒波が収まり、全てのスケジュールを実施することができました。

今年の宿舎は、区の施設「塩沢江戸川荘」で、広い部屋、大きなお風呂、おいしい食事、親切なスタッフの皆さんに恵まれて、気持ちよく過ごすことができました。特にお米が美味しいくて、東京では食べられない「魚沼産コシヒカリ塩沢米」のおかげで食が進み、おかわりする子が続出しました。

2日目の中里スキー場で、計5時間のスクールでスキーチューンナップをしました。各グループのコーチに教えてもらいながら、果敢に挑戦した子どもたちはスキーがドンドン上達しました。

3日目はイチゴ狩り。イチゴを摘むのも面白く、食べるのも楽しい！50個以上食べた子がたくさんいて「お腹が食べられない」と苦しそうにしていました。

家を離れて2泊3日、各部屋で協力して生活しました。施設をきれいに使ったこと、食事のルールを守ったこと、挨拶が素晴らしかったことを宿舎の方から何度も褒められました。

来年度は最高学年になる5年生たち、今後の成長が楽しみです。（くわしくは学校HPで）



ネオホッケー大会

2月15日（日）瑞江地区のネオホッケー大会がありました。江戸川区では「ボッチャ」を推奨していますが、瑞江地区は何と言っても「ネオホッケー」、今年で第37回の歴史があります。

高学年は春江小、低学年は下鎌田小で試合がありました。これまで練習してきたことを発揮して、全力で戦います。たくさんの応援を受けて勝ち上がっていきましたが、途中で瑞江小同士が対戦する不運もありました。今年は低学年の部が優勝と準優勝、高学年の部が準優勝と第3位でした。力いっぱい戦った選手を、全校児童の前で表彰しました。

